

## 《第73回》楠小学校6町内子ども会（13）「子ども会体験会・お見知り会」 育成会会長 石川裕美、庄島 彩華

令和5（2023）年4月16日（日）楠小学校の運動場にて「子ども会体験会・お見知り会」を行いました。

みんなの仲を深めるのと、新1年生2名がおり、お兄ちゃんお姉ちゃんともっと仲良くなって学校生活を楽しんで欲しいと思い開催しました。

体験のお子様にも参加して頂き、みんなで「長縄」や「ドッジボール」や「だるまさんが転んだ」など、沢山身体を動かして楽しく遊ぶ事が出来ました。お兄ちゃんお姉ちゃんが下の学年の子や小さい子達に遊び方を教えてあげたり、お世話をしたりする姿も見られました。

豪華景品ゲットチャンスのじゃんけん大会！！大盛り上がりでした！

最後に、参加した子ども達にお菓子のプレゼント！みんな「楽しかった～」「学校で会ったら声かけてね！」と、とても仲良くなれて良かったです。

コロナも落ち着いて来ましたので、子ども達ののびのびと楽しそうな姿を見られて、本当に嬉しく思いました。

今年度も、子ども達が中心となって、保護者もサポートしながら、1年間楽しい活動を計画していこうと思います。



長縄跳び



ドッジボール





だるまさんが転んだ



皆で仲良く



ジャンケン  
大会





プレゼントのお菓子 「今日は楽しかった～」

《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 新学期早々の活動報告有り難うございました。みんなの仲を深めるのと、新1年生が上級生ともしっかり仲良くなって学校生活を楽しんで欲しいという趣旨で「子ども会体験会……」というユニークなネーミングの会が催されました。未就学児も含めて地域の皆が仲良く楽しもうという素晴らしい活動です。
- ② 楠6町内子ども会は、今までも、上級生が下の子どもの面倒をよく見ていました。今年もその「伝統」が引き継がれているようですね。そして、保護者の皆さんの協力にも敬意を表します。
- ③ 楠6町内子ども会のますますのご活躍と、子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。

※町内子ども会活動の紹介は随時募集しています。

どんな小さな活動でも良いです。どうぞ子ども会活動を紹介させて下さい。  
もちろん1回とは限らず何回でも良いです。

○編集、レイアウトは当方で行います。原稿、写真をご提供下さい。

○まとまった文章でなくても、「活動名」と活動の概要を知らせてください。

※欲を言えば、「なぜ・何のために、参加者の反応・感想・様子等」が有れば報告に深みが出ます。

●概要 ⇒ いつ、どこで、誰が、何を、どのようにした  
R5年〇月〇日9:00～、△▽公民館で、□◇子ども会全員で、歓迎会を、この様な内容で…

○原稿、写真はメール、郵送、USB持参などで、どうぞ気軽にご投稿ください。

よろしくお願いたします。